



【めざす生徒像】

努力を怠らず、互いの違いを認め、支えあい、協働できる生徒

8月19日（月） 青少年育成指導主催 守口市ボッチャ大会

今年度開催されたボッチャ大会に、本校から3チームが参加させていただきました。

前回大会に続き、パリパラリンピックで日本チームがメダルを獲得していましたが、子どもたちにとってははじめての体験。バレー部チームは、学校でもしっかりと練習に打ち込み、見事、準優勝！おめでとう！勝ち負けでなく、パラスポーツを通して、たくさんのことを学べる機会に感謝です。

8月23日（金） 守口市生徒会交流会

夏季休業中に開催された守口市生徒会交流会に、生徒会のメンバーと一緒に参加しました。当日は、全校から生徒会執行部のメンバーが集まり、日頃の活動の交流をしました。交流の中では、学校をよくするためにはどうすればいいのかなど、生徒の視点から考える場面もあり、貴重な体験となりました。



8月26日（月） 始業式

暑い夏が続く中、2学期が始まりました。みんなが元気に登校する様子を見て安心しました。

始業式では、それぞれが立てた目標にどのように取り組んだかを交流しました。

2学期は、フェス文化の部、フェス体育の部、守口市音楽会など、たくさんの行事があります。

後悔しないように、しっかり目標を定めて、全力で取り組んでもらいたいと思います。

保護者のみなさまへ

学校通信、校外学習、宿泊学習の様子など、時期ごとにホームページでも紹介していきますが、最新の情報については、COCOOで配信していきますので、よろしくお願いします。

※写真等の配信データのSNSへの転載はご遠慮いただきますようお願いいたします。

夏休みの巡視等、ご協力ありがとうございました。まだまだ暑い日は続きます。また、日本各地で、豪雨や落雷の被害も出ております。状況により、緊急の対応をさせていただくこともあります。ご協力のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。